

MINISTERE
DE L'EDUCATION NATIONALE
DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR
ET DE LA RECHERCHE

Nº 02864-2017/VR



Ministère de l'éducation, de la jeunesse et des sports, en charge de l'enseignement supérieur

Nº 1389

Papeete, le

0 9 MARS 2017

à

Mesdames et messieurs les directeurs d'écoles et de CJA du public Mesdames et messieurs les chefs d'établissement du public

S/c de monsieur le directeur général de l'éducation et des enseignements

Mesdames et messieurs les chefs d'établissement des 1<sup>er</sup> et 2<sup>nd</sup> degrés du privé S/c de madame la directrice diocésaine de l'enseignement catholique S/c de monsieur le directeur de l'enseignement protestant S/c de monsieur le directeur de l'enseignement adventiste

Dans la continuité des efforts importants consentis par le pays et l'Etat pour développer l'Ecole numérique de Polynésie française, notamment en matière d'équipement des classes et de formation des enseignants, une semaine du numérique à l'Ecole est instituée du 10 au 13 avril 2017.

Elle sera mise à profit pour mettre en valeur et mutualiser les expériences, projets et initiatives de terrain, mobilisant le numérique éducatif au service des apprentissages des élèves, dans les écoles, les centres de jeunes adolescents (CJA) et les établissements du second degré, du public et du privé. Les actions entreprises dans le cadre des liaisons maternelle-élémentaire, école-collège et collège-lycée seront aussi valorisées ainsi que celles dispensées pour la formation initiale et continue des personnels enseignants et d'éducation.

Encadrée par les équipes pédagogiques, la participation effective des élèves sera privilégiée, dans toute la diversité des publics scolarisés. Elle sera ajustée aux potentialités de chacun afin de valoriser aussi les aptitudes à faire découvrir, exposer, expliquer, démontrer, questionner... dans le cadre de projets vécus ou en cours de mise en œuvre, dans la classe, le cycle, ou en inter-cycles. Les déplacements d'élèves seront donc facilités au-delà de leur école ou établissement, pour leur permettre de mutualiser leurs expériences ou en découvrir d'autres.

Cette semaine sera aussi l'occasion d'ouvrir l'Ecole à ses partenaires, notamment les parents et les élus, pour mieux appréhender et accompagner les usages pédagogiques dispensés. A l'échelle du bassin, de la circonscription pédagogique ou de l'établissement, des temps d'échange et de mutualisation peuvent aussi être organisés, ouvrant sur d'autres usages du numérique, en appui sur les acteurs professionnels de proximité ou les services de l'Etat ou du pays.

Avec l'aide des référents numériques de circonscription et d'établissement et avec l'expertise des corps d'inspection, les directeurs d'école, de CJA et les chefs d'établissement veilleront à mobiliser les équipes pédagogiques, à cibler les projets à valoriser et à gérer les aspects logistiques et organisationnels occasionnés.

Chargés de la coordination de cette semaine du numérique et y participant activement, les membres de la DINE-DGEE et de la DANE-VR sont à la disposition des équipes pour toute information ou aide éventuelle, notamment au moyen des sites officiels de la DGEE et du vice-rectorat.

L'engagement de tous est donc requis pour mieux faire connaître l'Ecole numérique de Polynésie française, dans toute sa diversité selon les lieux et l'environnement scolaire disponible, et engager des échanges entre élèves, enseignants et partenaires, susceptibles de la faire évoluer favorablement.

Le vice-recteur de la Polynésie

française

Jean-Louis BAGLAT

La ministre de l'éducation

de la jeunesse et des sports, en charge de l'enseignement supérieu

> La Ministre de l'éducation, de la jeunesse et des sports, en charge

Nicole SANQUER FAREATA